



LOS ALUMNOS EFECTUARON DIVERSOS RAYADOS EN EL COLEGIO.

Tras desórdenes en Colegio Aconcagua suspenden licenciatura

Con diversos rayados y destrozos terminaron varias áreas interiores del colegio Aconcagua de Quilpué, en cuyas dependencias alumnos de cuarto año medio y también algunos de tercero realizaron durante la mañana de este lunes 18 de octubre la denominada "Fuga Autorizada". Esta corresponde a una actividad que realizan cada año

los alumnos que egresan del establecimiento, con el conocimiento de la dirección, pero que en esta ocasión se salió de control.

A raíz de estos desórdenes, que fueron rechazados por el colegio, desde la dirección tomaron la decisión de suspender la ceremonia de licenciatura de los cuartos medios de este año. La Estrella se contactó

con el establecimiento, pero indicaron que por el momento no se referirían al hecho. Sin embargo, nuestro medio accedió a un comunicado interno en el cual se confirman los hechos.

Desde la Superintendencia de Educación confirmaron que solicitaron información al colegio. Sin embargo, el director regional de la entidad, Reinaldo

Orellana, dijo que "la ceremonia de licenciatura, al no ser una actividad pedagógica, no es un hito que la normativa educacional mandate a realizar. No obstante, cada establecimiento en virtud del principio de autonomía que rige nuestro sistema educativo puede regular esta ceremonia en su propio Reglamento Interno".